

Photos par René Bertramo

Série "Au-delà du réel"

2008

J'ai imaginé cette série à l'occasion du passage à l'an 2000. J'ai voulu faire une sorte de radiographie de cette période particulière. J'ai choisi trois types d'éléments pour une confrontation évocatrice :

- la sphère intime, représentée par les draps de lit froissés ;**
- mes déplacements quotidiens ;**
- le monde extérieur, rapporté par la presse (en l'occurrence, utilisation de différents titres du journal Libération).**

r.bertramo.legig.com